

Gobierno boliviano aumenta financiamiento a proyectos de beneficio social



La Paz, 16 feb (RHC) El ministro de Desarrollo Productivo de Bolivia, Eugenio Rojas, informó este viernes que el gobierno entregará este año 12,5 millones de bolivianos (más de 1,8 millones de dólares) a cada alcaldía del país para financiar proyectos locales de beneficio social.

Los programas como Mi Riego, Mi Agua y el Fondo Indígena, tienen como objetivo principal potenciar el desarrollo y calidad de vida de la ciudadanía.

De acuerdo con Rojas, la entrega del financiamiento a los proyectos iniciará a finales de marzo.

Agregó que tanto las alcaldías como las gobernaciones deben garantizar una contraparte de 20 por ciento para cada proyecto que será financiado en un 80 por el Estado. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba